



PONTIFICIA  
UNIVERSIDAD  
CATÓLICA  
DE CHILE



# ÁREA DE LIDERAZGO

## Estudiantil

### ¿Sabías qué?

**Los y las representantes estudiantiles son aquellos/as estudiantes que han sido elegidos/as democráticamente por sus compañeros/as para representarles en diversos espacios.**

En este contexto, cada año todos/as los/as estudiantes de pregrado escogen directiva FEUC, Consejería Superior (CS), Consejería territoriales (CT), Centros de alumnos/estudiantes (CCAA/CCEE) y Consejería Académica (CA).

#### FEUC

La representación estudiantil posee una trayectoria en la UC de más de 85 años, y nació con la formación de la Federación de Estudiantes (FEUC) en el año 1936. La FEUC es uno de los organismos principales de representación y participación del estudiantado de la UC. Participa del Honorable Consejo Superior (HCS) y cuenta con una organización democrática, participativa y de carácter pluralista, libre y autónomo. Presenta una estructura única y unitaria.

#### CS

La consejería superior, en tanto, también participa del Honorable Consejo Superior y trabaja codo a codo con las consejerías académicas de cada unidad. Esto, con el fin de velar de que los/as estudiantes sean parte constante en la definición, formación y desarrollo de sus mallas curriculares.

#### CT

Por su parte, las consejerías territoriales son un cargo de representación estudiantil que se elige, tal y como su nombre lo indica, según territorios. Su rol es recoger los diversos planteamientos y proyectos globales del estudiantado e informar a este de las actividades de la Federación, así como también fiscalizar la labor general de la directiva FEUC.

#### CCAA/CCEE

Los Centros de Estudiantes/Alumnos son el equipo elegido para representar al estudiantado de una carrera o unidad académica. Participan en consejos de facultad/escuela, además del consejo de presidencias y el consejo FEUC.

#### CA

Finalmente, las consejerías académicas son cargos de representación estudiantil claves en asuntos académicos. Son electas por carrera y no solo participan del consejo académico, sino que también cooperan en la defensa de los/as estudiantes que se encuentran en proceso de permanencia en sus respectivas unidades académicas.